

# *Abogado de Assange reclama investigar los verdaderos delitos*

---



Quito, 21 jun (RHC) El director de la defensa jurídica de Julian Assange, Baltasar Garzón, criticó en Ecuador que ningún sistema judicial haya investigado las graves revelaciones de Wikileaks y solo concentran esfuerzos en perseguir a autores de filtraciones.

La transparencia tiene un altísimo costo, aseveró el exjuez español durante una conferencia magistral en el Centro Internacional de Estudios Superiores para América Latina (Ciespal), con sede en Quito, que acoge un evento hasta el 24 de junio para analizar el caso Assange desde la esfera jurídica y de la comunicación.

Hace dos años el equipo de defensa supo que un tribunal de Virginia, Estados Unidos, era el encargado de investigar al programador australiano y el gobierno norteamericano exigió a la empresa Google que le entregase todos los correos electrónicos relacionados con Assange y sus colaboradores.

Al decir de Garzón, el fundador de Wikileaks se ha visto sometido a una persecución por su condición de editor de un sitio web mediante el cual difundió lo que debería haber difundido cualquier periodista con esa información en las manos.



**Radio Habana Cuba**